

Leserbriefe



profil-Cover 20/2009

Hitlers Heimat

Waren Österreicher die radikaleren Nazis?

Obwohl Leopold Engleitner und der 16 Jahre ältere Adolf Hitler in Oberösterreich und im selben Kulturkreis aufgewachsen sowie im gleichen Schulsystem unterrichtet wurden, entwickelten sie völlig konträre Überzeugungen. Während Adolf Hitler zum Leidwesen von Millionen zum menschenverachtenden Massenmörder wurde, widmete Leopold Engleitner sein Leben dem Frieden und ließ sich davon selbst angesichts des Todes nicht abbringen. Es ist wirklich sehr beeindruckend, dass Engleitner selbst mit seinen 103 Jahren noch sehr aktiv ist. Derzeit tourt er mit seinem Biografen durch die USA. Engleitner konnte an bedeutenden Universitäten hundert Studenten und ihren Professoren über die Schreckensherrschaft des Hitler-Regimes und seine leidvollen Erlebnisse in drei KZs berichten.

*Ing. Harald W. Schober
Weiz*